

Ganz ähnlich macht man es in Mainz,
Handkäs ist dort was extra fein's,
Straßburger aber schwärmen nur
Für eine "Gänseleber-Kur",
Nach den verschiedensten Methoden.
Zum Schluß gibt's dann noch Reineclauden

Für jene, die aus Metz zu Gast, Und wenn du dann noch Hunger hast Kannst du ja Aach'ner Printen kauen. Auch Bahlsen Keks wird dich erbauen,

Den sich Hannover vorbehalten.

Jedoch die letzten Magenfalten,

Spritzkuchen läßt sie bald verschwinden,

Wie sie in Eberswald' zu finden. So ist, wie alles dies erhellt, Der Abendtisch sehr gut gestellt.

Straßburger Gänseleberpastete

